

Stellungnahme von 6702 zu TOP 2:

Das Grünflächenamt hat in 2018 den Kinderspielplatz Münzenberg in Wiesbaden-Medenbach zu einem Wasserspielplatz umgestaltet. Dieser wird sehr rege genutzt. Wir stellen ebenfalls fest, dass der Anteil an Familien mit jungen Kindern und somit der Bedarf nach weiteren Spielangeboten im Stadtteil Wiesbaden-Medenbach wächst.

Deshalb sehen wir einen Handlungsbedarf zur Aufwertung des Spielplatzes Siegfried-Kunze-Weg und haben diesen in unser Planungsprogramm aufgenommen. Erforderliche Finanzmittel für eine Umgestaltung wurden bereits für den Haushalt 2022 angemeldet.